
平成２２年度第２回小城市総合計画審議会（会議録要旨） 

日 時 平成２３年３月２２日（火）午後１時３０分 

場 所 小城市牛津庁舎 議会棟 １階 議場 

 

１．開会 

今村課長進行 

 

２．あいさつ 

  江里口市長あいさつ 

  林会長あいさつ 

３．報告事項 

（１）第１回小城市総合計画審議会について（資料１－１） 

  事務局より説明 

 

（２）後期基本計画の策定詳細スケジュールについて（資料２－１） 

事務局より説明 

 

主な質疑 

【質問】部会の委員の振り分けは？（福島是委員） 

【回答】団体からの推薦の方は、関連のある政策部会に、一般公募の方は

志望動機を考慮し、政策を振り分けます。 

 

４．議題 

（１）小城市総合計画前期基本計画について 

（資料３－１及び小城市総合計画書） 

事務局より説明 

  

主な質疑 

【質問】自主防災組織の数は？（本村初委員） 

【回答】各集落単位でお願いしていますが、実際に活動している地区の数

は報告します。 

【質問】前期の進捗は？（川副委員） 

【回答】次回の審議会で説明します。 

【質問】総合計画の啓発は？(本村廣委員) 

【回答】計画が出来た当初は広報或いは概要版で広報し、市長と語る会で

資料１－１ 



も説明をしています。 

【質問】新エネルギー基本計画は策定されているのか？ 

    佐賀唐津道路の進捗は？ 

    東日本大地震を受けての防災対策は？ 

    佐賀大学との協定の内容は？ （福島是委員） 

【回答】新エネルギー基本計画は策定していません。 

    佐賀唐津道路の公聴会の意見を踏まえて地元調整中です。 

    今後、防災会議の中で議論していきます。 

    佐賀大学との連携は市との直接連携と、産学官連携があり、市民 

協働分野では、佐大の先生による市民講座等を行っています。 

【質問】商工会議所と商工会の合併は？（川口委員） 

【回答】商工会議所法、商工会法と設立の法律が違います。また設立時期、

会費も違うので難しいと考えられます。 

【質問】ＣＳＯと言う文言の使用は？（西岡委員） 

【回答】ＣＳＯと言う言葉は推進する必要があると考えます。 

【質問】事業の中に計画策定と言う表現が多くあるが、策定されたか、ま

たその進捗の報告を。（川副委員） 

【回答】次回の審議会で説明します。 

 

４．その他 

（１）次回開催予定日   

   平成２３年  月  日    時   分 

  次回の日程は、新年度に入ってから調整してお知らせします。 

 

  【質問】資料の事前配布をお願いします。また、それに対する意見・質問 

を提出する先がありますか？ 

【回答】資料は事前配布します。意見・質問の提出及その方法は検討し 

てお知らせします。 

 

  事務連絡 債権者登録の提出の依頼。報酬の請求印の押印依頼。 

５．閉会 

  江里口市長あいさつ 

【配布資料】 

資料１－１ 第１回小城市総合計画審議会（要旨） 

資料２－１ 後期基本計画策定スケジュール 

資料３－１ 総合計画政策別・施策別前期計画一覧表 


